



URL <http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

誕生寺校地

小学部(知・肢)／中学部(知・肢)／高等部(肢)
〒709-3603 岡山県久米郡久米南町山ノ城110-2
TEL 086-728-2321

弓削校地

高等部(知)
〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1
TEL 086-728-2828



笑顔があふれ、充実した二学期を終えて

岡山県立誕生寺支援学校長 丸山 勇雄

二学期も多くの教育活動を実施し、児童生徒とともに充実した学期にすることができました。

誕生寺校地は9月に、弓削校地は10月に運動会を行いました。各部門・各学部とも今できることに精一杯取り組みました。どの子にもやり遂げた達成感が見られました。また、宿泊学習や修学旅行では、学校や家庭を離れ、普段なかなか体験することのない活動ができました。よい思い出作りになりました。各学年で計画された校外学習も実施でき、活動を終えた児童生徒は笑顔で帰ってきました。小中学校を主として行われた居住地校交流も多くの児童生徒が希望をされ、地域の小中学校と交流を深め充実感を味わうことができました。そして、アンテナショップ10周年の記念行事を行い、多くの地域の方が来てくださいました。今後も引き続き地域の中で学ぶ姿勢を大切にしていきたいと思ひます。

保護者の皆様には、わくわくマーケット(誕生寺校地)、絆まつり(弓削校地)で大変お世話になりました。また、昨年度までなかなかできなかった保護者座談会も同日に開催することもできました。たくさんの保護者の方が集まり、いろいろなことを話し合い、つながりを深められたことは、子どもたちにとっても有意義なことだと思います。

今後も保護者の皆様と協力し合い、児童生徒の成長につながる活動にしていきたいと思ひます。今以上のご協力をよろしく願ひいたします。



10月30日(月)に、PTAが児童生徒の買い物学習をサポートする『わくわくマーケット』を開催しました。

10月27日(金)と当日には、誕生寺校地のPTA執行部と正副役員が集まり、準備や運営・片付けを行いました。子どもたちはたくさんの商品の中から、「どれにしようかな」と目を輝かせながら選んだり、レジで係の保護者の方と支払いのやり取りをしたりして、楽しく買い物学習ができました。

物品を提供してくださった両校地の皆さん、ご協力ありがとうございました。



みんなの作品展

会場には子どもたちが学習活動で作した作品や交流校から寄せられた多彩な作品が集まり、壁面やパネルを効果的に使ってバラエティーに富んだ展示となりました。11月18日(土)の参観日には、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、作品鑑賞やバザーでにぎわいました。日頃の学習の成果を見ていただくとともに、バザーを通して体験活動を行う貴重な学習の場となりました。保護者の皆様におかれましては今年度も鑑賞時間をご協力をいただきありがとうございました。



A高 久米南
絆まつり2023

11月17日(金)、18日(土)に「第11回絆まつり」が開催されました。今年「とどけ!誕生寺魂〜我らの絆は一心団体〜」のスローガンのもと、保護者と卒業生まで販売対象を広げ、二日間にわたり行いました。開会行事に行われた各作業班・コースのCMでは、生徒たちの工夫を凝らした紹介に大いに盛り上がりました。販売が始まると、「いらっしやいませ」と元気のよい声が会場に響きました。生徒は作業製品が売れていくことで喜びを感じることができたと思ひます。寒波襲来の天候の中、ご来場いただいた皆様ありがとうございました。



A部門小学部

入場行進では、学年ごとに手作りをした旗を担いで歩きました。

1・2年生、3・4年生、5・6年生の別に、かけっこやリレーをしました。ゴールで待つ担任の姿を目指したり、ゴールテープをきることに喜びを感じたりしながら楽しみました。

小学部全員でイナズマ体操を踊りました。しゃがんでいるのは、手足を大きく開くための準備です。



A部門中学部

リレー

バトンパスの「はい!」の掛け声を響かせながら、熱いレースを展開しました。



うらじや

「みんなと合わせて」の合言葉どおり、動きの合った元気いっぱいのA中うらじやを披露しました。



うらじや

うらじやの法被もクラスや学年でデザインを考えて、みんなで作り上げました。



A部門高等部

うらじや

3年生は最後の運動会。おそろいのTシャツで、すばらしい演技を披露しました。



始動

1年生は、初めての運動会。自分の得意なことをがんばり、一つの演技を作り上げました。



心燃ゆ

職業コースは、普段取り組んでいる清掃をテーマに軽妙な演技を披露しました。



B部門小学部

サーキット

大きな魚を完成させるために、サーキット運動をしました!ゴールを目指して、トンネルをすいすいぐりました!



B部門中学部

ボッチャ

ボッチャの試合をしました。1学期から取り組んできた成果を発揮することができました!



運動会



B部門高等部

ラグビー

「B高ラグビー大会2023」で、友達とパスをつないでトライしたり、タッチしてボールを奪ったりしました。最後にみんなでエビカニクスを楽しく踊りました。



修学旅行

A部門小学部



1日目は、おもちゃ王国へ行き、好きなアトラクションに表情をほころばせ、夜は、ホテルでの食事を満喫しました。2日目は、プラネタリウムや餅やりを体験しました。天候がよく、屋外での活動を存分に楽しみました。

A部門中学部



香川県の四国水族館やレオマワールドに行きました。10人みんなでよい思い出ができました。

A部門高等部



2年生は、修学旅行で神戸・姫路方面に行ってきました。クルージングやサファリパークを楽しんできました。たくさんの思い出が作れました。

B部門小学部



修学旅行1日目は、神戸の新スポット「アトア」に行ってきました。光や音楽がある中で、色々な種類の魚を見て楽しむことができました。

B部門中学部



USJ・海遊館に行きました。ジョーズに興奮し、大きなジンベエザメを間近に見ることもでき、楽しい思い出を作ることができました。

B部門高等部



USJや海遊館に行きました。USJで恐竜のショーやメリーゴーランドを楽しんだり、海遊館でたくさんの魚やペンギンなどを見たりし、お土産もたくさん買いました。

校外学習・宿泊学習等

A部門小学部



5年生は、ノースビレッジへ行きました。アスレチックを楽しんだり、ヤギや馬などの動物たちと触れ合ったりしました。馬に餌をあげるときには、とてもドキドキしました。

A部門中学部



校外学習ではみんなで計画、準備をしてきたボウリング大会を行い、みんなで盛り上がりました。

A部門高等部



職業コースは、誕生寺校地で清掃に取り組みました。小学部や中学部の児童生徒が安全に学校生活をおくれるよう、環境を整備しました。

B部門



肢体不自由部門小学部5年生が宿泊学習に行きました。イオン岡山のモーリーファンタジーでゲームを楽しみました。

寄 宿 舎



Happy Birthday!

毎月、月末に誕生者紹介を行っています。普段より豪華なおやつを食べ、歌とカードのプレゼントでお祝いします。誕生者も、祝うみんなも笑顔いっぱいです!



ボランティア活動

地域学校協働本部には120名を超えるボランティアの方が登録をされています。登校見守りや楽器演奏、読み聞かせなど様々な活動に携わってくださっています。



A高等部



A中学部 1年

稲刈り

地域の方に教えてもらいながら一緒に収穫をしました。



B小学部

読み聞かせ

大型絵本の読み聞かせやエプロンシスターなどみんな興味津々です。



A小学部 1・2・3年生

わくわくタイム

楽器演奏やマジック、踊りなどいろいろな活動が体験でき、毎回楽しみにしています。

ロータリーの花々もお迎えします！

アンテナショップ

野の花ショップ ～夢元～

10周年

営業時間 火・木曜日 10:00～14:00



地域の方をはじめ多くの皆様に愛されてきた、アンテナショップ『野の花ショップ ゆげ 夢元』が10周年を迎えました。

11月7日(火)はイベントが行われ、約130名の方がお祝いをしてくださいました。



生徒から感謝の気持ちを伝えたり太鼓グループによる力強い演奏を披露したりしました。



焼き物班が製作した湯呑や職業コースが作ったクッキーを記念品としてお渡しし、たくさんの方に喜んでいただけました。

これからもアンテナショップをよろしくお願いします。

サテライト 美咲



A中学部2・3年生とB中学部II類型の2・3年生が、美咲町役場バス待合所で「サテライト 美咲」を開き、作業学習で作った製品やコーヒー、焼き菓子の販売を行いました。地域の方や保護者の皆様など、多くのお客様に

ご来店いただきました。「元気な声であいさつをする」「ていねいな言葉遣いで話す」「よい姿勢で立つ」「両手で渡す」などそれぞれに目標を持って、「明るくて楽しい、笑顔がすてきなお店にしよう」と意欲的に取り組むことができました。



編集後記

2学期号は子どもたちの地域での活動や、学校行事に一生懸命取り組む姿をお届けしました。感染対策をして少しずつ行事が再開できることを嬉しく思います。本年度も残り少しくなりました。子どもたちにとって楽しい学校生活となりますようこれからも各種PTA行事へのご協力よろしくお願いたします。